



# Jahresrückblick 2015



Die Kanuten trafen sich zum Jahresrückblick am 05.12.2015 im Bootshaus. Bei Glühwein, alkoholfreiem Punsch, Plätzchen und Christstollen wurden Erinnerungen über die letzte Saison ausgetauscht. Theo Neuberger hatte wieder Bilder zusammengestellt, die er nach dem offiziellen Teil vorführte.

In der Paddelsaison 2015 legten unsere Kanuten auf 62 verschiedenen Flüssen und Seen insgesamt 21.547 km zurück, davon Jugendliche und Schüler 1.541 km. Wir stehen jetzt wieder an 1. Stelle in Unterfranken und auf dem 2. Platz in Bayern.

Die Jugendlichen und Schüler stehen mit ihrer Leistung auch auf dem 1. Platz in Unterfranken.

Die Einzelleistungen sehen wie folgt aus:

Bronze-Wiederholung erhielten Ebert Peter, Fritzsche Patrick, Bärbel und Klaus Helmstetter, Claudia und Karl Rohe, Hubertine und Thomas Schmitz.

Bei den Damen war die paddelstärkste Hubertine Schmitz mit 3.030 km. Hubertine steht mit dieser Leistung bei der Gesamtwertung von Bayern bei den Damen an erster Stelle.

Bei den Herren war der paddelstärkste Peter Ebert, auch mit 3.030 km, gefolgt von Patrick Fritzsche mit 2.399 km und Thomas Schmitz mit 2.156 km.

Die Vorsitzende Evelyn Vill verteilte an alle Paddelkalender, Thomas Schmitz durfte ein warme DKV-Mütze mit nach Hause nehmen.

Der beste unter den Jugendlichen ist Alexander Kuhn. Er hat in der letzten Saison 995 km gepaddelt und hiermit das bronzene Jugend-Wanderfahrer-Abzeichen erreicht. Auch er bekam noch einen Paddelkalender dazu. Der zweitbeste Jugendliche ist Moritz Becker mit 180 km. Er erhielt für seine Leistung einen Kinogutschein.

Bei den Schülern steht auf dem 1. Platz Philip Becker. Er ist erst 2014 unserem Verein beigetreten und hat gleich in seiner ersten Saison mit 150 km das bronzene Schüler-Wanderfahrer-Abzeichen erworben. Den 2. Platz hat Lennart Ebert mit 96 km erreicht. Beide bekamen jeweils eine DKV-Schildkappe, die sie bei vielen Kilometern begleiten soll.

Zum Abschluss wünscht Evelyn Vill allen Kanutinnen und Kanuten ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2016.